

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANFRAGE

24.10.2019

Warum gestattet die Landeshauptstadt München die Schneeräumung von Kunstrasenplätzen nicht?

Auf den Sportplätzen rund um München, wie z.B. auch bei der Sportschule Oberhaching werden die Kunstrasenplätze nach Eintreten von Schneefall, aufgrund unserer Recherchen, mit Maschinen von Schnee geräumt. Das Referat für Bildung und Sport verbietet den Münchner Vereinen auf allen Schul- und Bezirkssportanlagen die maschinelle Räumung der Plätze. Laut der Firma Polytan, die ja solche Kunstrasenplätze anlegt, ist es möglich, diese ohne Beschädigung maschinell vom Schnee zu befreien.

Die Stadtverwaltung wird gebeten, darzulegen:

1. Warum dürfen Kunstrasenplätze auf Bezirkssportanlagen und Schulsportanlagen nicht maschinell vom Schnee befreit werden?
2. Worin liegt der Unterschied zu den Plätzen im Münchner Umland?
3. Welche Hersteller bauen unsere Kunstrasenplätze?
4. Gibt es von diesen Herstellern schriftliche Gebrauchsanweisungen, wie diese Plätze auch während der Schneefallzeit maschinell zu räumen sind, ohne sie zu beschädigen?
5. Können wir zukünftig Kunstrasenplätze bauen, die diese Verfahren zulassen?

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin